

## Rencontre avec un témoin

Vendredi 6 avril, nous avons reçu au collège la visite de Bernard Duval, ancien résistant, déporté en Allemagne au camp de Sachsenhausen en 1944, et de Frédéric Lenoir, responsable de formation en milieu carcéral au pôle de Caen. Ils étaient invités par les professeures d'histoire, madame Lenormand et madame Bellin.

Les élèves de troisième ont été très attentifs à ce témoignage poignant et fortement émus par l'histoire que leur a transmis monsieur Duval. Son récit, de près de deux heures, s'est poursuivi par un échange au cours duquel les élèves ont pu poser leurs questions à l'ancien déporté.

Leur visite du camp de concentration du Struthof, prévue le 19 avril, n'en sera que plus parlante.

